



太陽っ子

～ かしこく やさしく たくましく ～



令和6年10月11日

第7号

文責 小田 博臣



前期が終了し、 後期がスタートしました！

猛暑日続きの9月が終わり、10月に入ってからは、やっと過ごしやすくなり、秋を感じることができるようになりました。前期後半の9月は、修学旅行を初め、見学旅行など子供たちにとって楽しみな行事が行われた学年も多くあり、たくさんの笑顔を見ることができました。

学校は、今日からいよいよ後期のスタートです。「実りの秋」と言われるこれからのシーズンは、何をすることも適した時期で、集中力が高まり、一番力を発揮できる季節だという研究結果もあります。ぜひ、前期に蓄えてきた力を発揮し、後期にぐんと成長していってくれることを期待しています。学校でも、今後も様々な学習や体験を通して、学びを深めたり、人とのつながりを大切にしたりしながら、子供たちの可能性を拡げ、「人間力」を高めていきたいと思えます。

大野小の先輩達もがんばっています！

9月3日(火)・4日(水)に岱明中の職場体験があり、5名の生徒(本校卒業生4名)が、1年生と2年生に入り、授業や休み時間の子供たちのサポートを頑張ってくれました。2日間でしたが、働くことの意義を理解し、少しでも自分の将来の職業の夢に繋げていくと嬉しそうですし、小学校でもしっかりとキャリア教育の充実を図ってまいります。



また、9月2日(月)から27日(金)まで、本校の卒業生で、現在大学3年生の[]さんが、3年生を中心に教育実習に取り組みされました。笑顔がとても素敵で、優しく、授業も休み時間も一生懸命、子供たちと関わっておられました。きっと素晴らしい先生になられ、未来の熊本県の子供たちの成長を支えてくださると思えます。



学年・学級レクリエーション、お世話になります！

先日11日(金)に行われた3年生のレクリエーションを皮切りに、今年度も各学年や学級で、PTA活動のレクリエーションが行われます。計画していただきました学級委員の皆様方、大変ありがとうございます。



3年レクリエーションの様子

【各学年・学級の予定】

- <1年生> 給食試食会 [10月24日(木)]
- <2年生> ドッジビー [10月27日(日)]
- <3年生> ドッジボール [10月11日(金)]
- <4年生> 給食試食会 [10月25日(金)]
- <5年生> ドッジボール [11月 2日(土)]
- <6年1組> バーベキュー [11月30日(土)]
- <6年2組> モルック [11月 9日(土)]

後期の始業式では、この3連休にあったメジャーリーグの地区シリーズでの日本人選手の活躍の話題から、学校の「誇り」は、これから成長していく「みんなである」ということを話しました。

そして、私自身の教え子の中で、大人になり、自分の夢を叶えて活躍している人には、共通点が二つあり、一つめは、小・中学生の時から「しっかりと『夢』を抱いていた」こと、二つめは、何にでも前向きで、自分の持てる力で精一杯取り組み、周りに優しく、失敗を人のせいにならず、素直に話を聞いて次に活かすことのできる「素直な心の持ち主」だったことを伝えました。

「人間、ここぞ」という時に、あきらめずに踏ん張れるのは、小さい時から努力したり失敗したりしながら育んだ「心」にあると、改めて思いました。

感動体験！ ～自然や社会の本物に触れて、学ぶ～

9月に入り、見学旅行や修学旅行、また、体験学習が多くの学年で実施されました。特に6年生は、小学校生活で一度しかない修学旅行で、思い出がたくさんできたようです。平和学習についても事前学習をしっかりと行い、当日も真剣に学んでいる姿が印象に残りました。2日間で学んできたことをこれからの自分の生き方に活かして行ってほしいです。



6年 修学旅行



1年 見学旅行



4年 俵転がし体験



3年 消防署見学

◆◇ 後期前半(10・11月)の主な行事 ◇◇

<10月>

- 15日(火) 後期始業式 22日(火) 3時間授業
- 24日(木)・25日(金) 5年生集団宿泊教室
- 29日(火) 玉名教育事務所学校訪問
- 30日(水) 岱明・玉陵中校区特別支援学級合同学習会
- 31日(木) 5年生ものづくり教室

<11月>

- 7日(木) 新入生就学時健診
- 8日(金) 玉名市陸上記録会(5・6年生)
- 15日(金) 3年生見学旅行
- 20日(水) 玉名市音楽会(3・4年生)
- 21日(木) 第2回学校運営協議会
- 27日(水) 火災避難訓練
- 29日(金) アウトリーチ音楽会

